



# ST. MATTHÄUS aktuell

4. Januar 2021 – Nr. 18

*Liebe Leserinnen und Leser,*

*schon ist Weihnachten vorbei. Wir sind froh, dass alles so gut geklappt hat und unser Aufwand nicht vergebens war. Vielen Dank für Ihr Verständnis!*

*Nun werden Caspar, Melchior und Balthasar, die Heiligen Drei Könige, erwartet.*

*Groß war zunächst die Unsicherheit, ob die Sternsinger den Segen in die Häuser tragen können, aber längst ist klar: In diesem Jahr gibt es den **Segen zum Abholen**.*

*Wenn Sie nicht selber kommen können, bitten Sie doch jemanden, Ihnen einen Segenaufkleber mitzubringen.*

*Auf jeden Fall ist diese größte Aktion von Kindern für Kinder in diesem Jahr besonders wichtig, weil Kinder in aller Welt auf unsere Spenden angewiesen sind. Sie finden auf Seite 2 eine Kontonummer zum Überweisen.*

*Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes neues Jahr 2021. Bleiben oder werden Sie gesund und zuversichtlich.*

*Herzliche Grüße Doris Lausch, PGR*

## Nach Weihnachten

Die Krippe wird abgebaut.  
Die Engel, die Hirten, die Könige  
werden in ihre Schachteln gelegt.  
Obenauf Maria und Josef.  
Zum Schluss das Kind.

Weggeräumt. Weggeschlossen.  
Bis zum nächsten Jahr.  
War es das schon? Was bleibt?  
Was bleibt uns  
vom Knaben im lockigen Haar?

In den Mittelpunkt rückt wieder  
der Wanderprediger,  
der umherzieht, um den Menschen  
die Frohe Botschaft vom Reiche Gottes  
in Wort und Tat zu verkünden.

Dort, wo die Krippe stand,  
wird schließlich das Kreuz aufgerichtet,  
später die Osterkerze.  
So schließt sich der Kreis  
von der Geburt bis zur Auferstehung.

Jahr für Jahr  
vergegenwärtigende Erinnerung,  
erinnernde Gegenwart  
der für alle Zeit geltenden  
Heilszusage unseres Gottes.



*Die Krippe in St. Matthäus an Weihnachten*

*Einen ganz herzlichen Dank noch einmal allen, die uns Fotos ihrer Krippe für unseren virtuellen Krippenrundgang zur Verfügung gestellt haben. Mit Freude haben wir sie immer wieder betrachtet.*



Die Heiligen Drei Könige  
in St. Theresia



Auch in diesem Jahr findet die Sternsinger-Aktion statt – anders als sonst, aber mindestens genauso wichtig! Denn:

**Die Kinder der Welt sind auf unsere Hilfe angewiesen!**

Diesmal dürfen die Sternsinger nicht von Haus zu Haus gehen! Aber Sie können gesegnete Aufkleber bekommen.

Die Sternsinger von St. Matthäus kommen am **Mittwoch, 6. Januar um 18 Uhr** in die Messe in St. Matthäus!

Außerdem in die **Gottesdienste** am kommenden Wochenende:

**Samstag, 10. Januar in St. Norbert,**

**Sonntag, 11. Januar in St. Theresia und St. Matthäus.**

„Besuche“ (vielleicht auf dem Hof oder vor dem Fenster) sind im Altenzentrum St. Hildegard und im Otto-Ohl-Haus geplant.

**Spenden** können Sie gerne auf das Konto der Gemeinde überweisen:

Kath. Kirchengemeinde St. Matthäus

Stichwort: **Sternsinger**

IBAN: DE25 3005 0110 0055 0166 12

Segensaufkleber können Sie sich ab dem 11. Januar im Pfarrbüro abholen.

20\*C+M+B+21

SEGEN \* BRINGEN  
SEGEN SEIN



**ST. MATTHÄUS** aktuell  
wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**  
René-Schickele-Str 6  
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.de  
www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pfarrbüro** ist erreichbar:

Mo+Di – Do+Fr 9:00 – 12:00  
Mi 16:00 – 18:30

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**  
mit begrenzten Teilnehmerzahlen:

Sa 18:00 in St. Norbert  
So 9:30 in St. Theresia  
So 11:00 in St. Matthäus

Bitte melden Sie sich jeweils bis Freitag 12 Uhr im Pfarrbüro an.